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INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
CÓPIA  A  SECRETÁRIA  ESTADUAL  DO
TRANSPORTE-SINFRA,  A  NECESSIDADE  DA
IMPLANTAÇÕES  DE  REDUTORES  DE
VELOCIDADE (QUEBRA-MOLAS) E PLACAS DE
SINALIZAÇÃO E UMA ROTATÓRIA NA MT-338,
EM  FRENTE  AO  FRIGORÍFICO  JBS  DO
MUNICÍPIO  DE  JUARA/MT.

Nos termos do disposto nos Arts. 154, VII, e 160 do Regimento Interno da Assembleia Legislativa do Estado
de Mato Grosso, apresento à Mesa Diretora a presente INDICAÇÃO, para que seja remetida às autoridades
supracitadas, demonstrando a necessidade da implantação de redutores de velocidade (Quebra-Molas) e
placas de sinalização e uma rotatória na MT-338, em frente ao Frigorífico JBS do município de Juara/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 069/2023, encaminhado pelo Vereador, Sr. Ercio de Gonçalves do
município de Novo Horizonte do Norte/MT. demonstrando a necessidade de implantações de redutores de
velocidade (Quebra-Molas) e placas de sinalização e uma rotatória na MT-338, em frente ao Frigorífico JBS
do município de Juara/MT.

 

Vale ressaltar que a referida rodovia é um importante corredor por onde passa alunos, ciclista e pedestre,
sendo a principal via de acesso para o Frigorífico JBS, e para outras comunidades circunvizinhas, razão pela
qual há intenso fluxo de veículos de toda natureza no local e a falta de redutores de velocidade
(Quebra-Molas) e placas de sinalização e uma rotatória na MT-338, do referido trecho tem colocado em risco
a vida de quem transita naquela localidade.

 

O pedido se dá em atenção á demanda do vereador Sr. Ercio de Gonçalves, da Câmara Municipal de Novo
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Horizonte do Norte/MT, que demonstrou a necessidade da referida obra.

 

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 30 de Agosto de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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